

TERMINE

Jeden Dienstag

■ 9.00 Uhr bis 11.00 Uhr
Lohnsteuerberatung für Gewerkschaftsmitglieder e.V.
Termine nach Vereinbarung

■ 12. Juli 17:30 Uhr

AK Vertrauensleute
Büro Heidelberg

■ 19. Juli 17:30 Uhr

Ortsjugend Ausschuss in
Mosbach

■ 28. Juli 13:30 Uhr

Arbeitskreis Arbeitslose und
Soziales Büro Heidelberg

SEMINARE

■ 06. Juli 2010

Arbeitsschutztag

■ 09. - 11. Juli 2010 WES

Jugendseminar

■ 19. - 23. Juli 2010 WS

Grundwissen für die Betriebsratsarbeit

IN KÜRZE

Show-Balls!

Die Heidelberger IGM-Jugend mobilisierte über ihre Betriebsräte und Jugendvertretungen über 100 Azubis nach Rastatt. In vier Bussen



kamen sie von HDM, ABB Stotz und aus dem Mosbacher

Raum, um für ein planbares, existenzsicherndes Leben nach der Ausbildung zu demonstrieren.

Impressum

IG Metall Heidelberg
Friedrich-Ebert-Anlage 24
68117 Heidelberg
Telefon 06221 - 98 24 0
Fax 06221 98 24 30
E-Mail:
heidelberg@igmetall.de

Internet:

► www.heidelberg.igmetall.de

Redaktion:

Mirko Geiger
(verantwortlich),
Erich Vehrenkamp

80 Jahre Treue zur IG Metall

WIR GRATULIEREN!

Unser Mitglied und Kollege Albert Appenzeller feiert in diesem Jahr gleich zwei Jubiläen: 80 Jahre Mitgliedschaft und seinen 100. Geburtstag.

Am 01. Juli 1930 trat unser Kollege Albert Appenzeller in den Metallarbeiterverband ein. Bei Botsch in Bad Rappenau im Landmaschinenbau war er als gelernter Schlosser 49,5 Jahre tätig. Nach dem Krieg 1946 war er für die Lehrwerkstatt, den Werkzeugbau und dann für den Modellbau verantwortlich. Schon bei seinem Eintritt in den Metallarbeiterverband (IG Metall) gab es Bildungsangebote für alle Mitglieder. Immer wenn es irgendwie möglich war, hat sich Kollege Appenzeller daran beteiligt. Diese ständige Weiterbildung war für ihn im Betrieb und im persönlichen Leben sehr wichtig. Auch deshalb ist er



Der Jubilar Albert Appenzeller und seine Frau Hyacinta

im hohen Alter noch Mitglied unserer Organisation.

Schon mehrmals von seiner Organisation geehrt, wird Albert Appenzeller am 17. Juli 2010 100 Jahre alt. Gefragt, was die wichtigste Erklärung für dieses lange Leben ist, und das noch ziemlich

fit, erklären er und seine Frau Hyacinta unisono: Die gute Pflege der Frau!

Wir wünschen unserem Kollegen Albert Appenzeller von dieser Stelle aus herzlichen Glückwunsch, gute Gesundheit und alles Gute! ■

Geschafft bei Comtronic

Haustarifvertrag gilt seit 01. Juni 2010

Viel Mut und Zuversicht mussten die Kolleginnen und Kollegen unter Beweis stellen bis der Tarifvertrag unter Dach und Fach war, so Marc Berghaus der betreuende Sekretär.

Am 28. Mai 2010 war es soweit. Nach viermonatigen Verhandlungen, dem Wechsel in der Geschäftsführung und einem

Warnstreik, wurde endlich unterschrieben. Während der Verhandlungsphase haben sich die Beschäftigten nicht nur ab Mai 2010 mehr Geld, sondern auch eine transparente Tätigkeitsbeschreibung in Anlehnung an den ERA-Tarifvertrag der Fläche erkämpft.

Ab 2011 gelten die jeweils gültigen Entgelttarifverträge der

Fläche nun auch bei Comtronic in Schönau im Odenwald.

BR-Vorsitzender und Verhandlungskommissionsmitglied Wolfgang Schlitt sieht jetzt wieder Ruhe im Betrieb, da nun das wichtigste Problem gelöst sei. Schon im Vorfeld der Verhandlungen traten etwa 80 Prozent der Belegschaft in die IG Metall ein. ■

»Toscanafraktion zurück«

25 junge und ältere Kolleginnen/-en waren begeistert



Die Gruppe vor der Fahrt nach Elba

Aus dem verregneten Deutschland bereisten wir Florenz, das Chianti Gebiet, Cinque Terre und die Insel Elba. Die ganze Woche bei 28 bis 30 Grad. Fast einstimmig wurde für das nächste Jahr eine Reise zu der Amalfi Küste, Neapel, Vesuv und der Insel Capri geplant. Wir freuen uns jetzt schon auf das nächste Jahr. ■

SCHÖNE FERIEN



Das IG Metall Team Heidelberg wünscht allen Kolleginnen und Kollegen sowie deren Familien erholsame Ferien.